

# Drachen steigen lassen

## Modellpiloten laden ein

**Sömmerda.** Modellpiloten laden zum Drachenfest ein. Wie zum Flugtag den zahlreichen Kindern versprochen, werden auf dem Gelände des Modellflugvereins „Otto Lilienthal“ Sömmerda in der Nähe von Rohrborn wieder Drachen in die Lüfte steigen.

Eine alte Tradition wird erneut ins Leben gerufen und am 28. Oktober sind alle Kinder und Junggebliebene mit ihren Begleitern eingeladen. In der Zeit von 13 bis 17 Uhr sollen sie einen erlebnisreichen Nachmittag haben. Die Gäste können nicht nur die hoffentlich farbenprächtigen Drachen steigen lassen, sondern gemeinsam mit erfahrenen Modellbauern einfache Drachen und Wurfgleiter selber bauen und um die Wette fliegen lassen.

Wer sich nebenbei ein Stockbrot backen möchte, findet an einer kleinen Feuerstelle die Gelegenheit dazu, und für die Großen gibt es selbst gebackenen Kuchen und Kaffee.

Für die schönsten Drachen stehen kleine Preise bereit. Der Eintritt ist frei.

- Drachentag:  
Samstag, 28. Oktober,  
13-17 Uhr, Gelände des  
Modellflugvereins  
nahe Rohrborn